

Erklärung zum 25. Jahrestag des Giftgasangriffs auf irakische Kurden

Erklärung zum 25. Jahrestag des Giftgasangriffs auf irakische Kurden

| Salarestag des Giftgas-Angriffs (16.03.) auf das kurdische Halabja im Irak erklärte der Menschenrechtsbeauftragte der Bundesregierung, Markus Löning, heute in Berlin:

| Salarestag des Giftgas-Angriffs (16.03.) auf das kurdische Halabja im Irak erklärte der Menschenrechtsbeauftragte der Bundesregierung, Markus Löning, heute in Berlin:

| Salarestag des Giftgas-Angriffs (16.03.) auf das kurdische den fruchtbaren Giftgas-Angriffs (16.03.) auf das kurdische nach Giftgas-Angriffs (16.03.) auf das kurdische nach Giftgas-Angriffs (16.03.) auf das kurdische nach Gereite Jahren Giftgas-Angriffs auf den Gesellschaft an Körper und Seele verletetzt. Halabja muss uns immer Mahnung sein. Grausamen Beispiel für Gleichgüttigkeit und Niederträchtigkeit.-br /> Heintergrund:-br /> Hintergrund:-br />

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.